



今年度の学校行事等について

夏休み

8月8日～8月23日

前期前半終了日 8月7日(金)

前期後半開始日 8月24日(月)

例年よりも約2週間短い夏休みとなります。



運動会

9月26日(土)

※雨天の時は9月27日(日)の実施

規模を縮小し、午前中で終了するよう実施します。お弁当の準備はいりません。



水泳の授業が始まります！

6月8日月曜日の3, 4時間目に5年生、5, 6時間目に6年生、そして放課後職員でプール掃除を行いました。感染症対策を以下のとおり十分行いながら、今年度も水泳の授業を予定通り実施します。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

○更衣室は空き教室等を利用し、密にならないようにします。

○水泳の授業中は、マスクは各自準備してきたマスク入れに入れて教室で保管します。

○ドアノブやシャワーなど児童が手を触れる場所は、授業後消毒します。

○ビート板など児童が使用する用具は使い回しをさせません。また、使用後に消毒をします。

○授業を見学する児童については、マスクを着用させるとともに、児童間の距離を1～2メートル確保します。

○その他、プールの中やプールサイドで密にならないように指導を行ったり、児童が手をつないだり、体を支えるなど密接する活動を避けます。

◆今後の状況次第では途中で水泳の授業を中止する場合があります。



授業参観



7月の授業参観、学級懇談会、9月の授業参観、教育講演会は中止します。その後、様子を見て授業参観週間を設けるなど、段階的に学校を公開していきます。

毎週水曜日は短縮6時間授業



水曜日はこれまで45分の5時間授業でしたが、40分6時間授業とし、学びの保障をしていきます。なお、下校時刻は15時10分頃です。(※ただし、1, 2年生は時々5時間があります。)

学校が再開してもうすぐ2週間がたとうとしています。 ご家庭でのお子さんの様子はいかがでしょうか。何か心配なことがありましたらいつでも学校へご相談ください。蒸し暑い日も続いていますので、これからは熱中症予防対策として、エアコンの温度設定やこまめな水分補給、また、適宜マスクをはずすなどして予防を行っていきます。来週から水泳の授業も始まります。ご家庭でも体温測定や健康チェックなど引き続き健康管理をよろしくお願いいたします。

